

Vega Antares Setianegara. (5020274). Aplikasi Teori Perilaku Terencana pada Niat Meng-copy File Audio Digital. Skripsi. Sarjana Strata 1. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Sosial (2009).

INTISARI

Meng-copy file audio digital merupakan perilaku yang banyak terjadi di Indonesia. Sebagai perilaku yang berdasarkan pilihan bebas (*volitional behavior*), meng-copy file audio digital dipengaruhi oleh niat. Selanjutnya, terdapat tiga antecedent yang mempengaruhi niat, yaitu sikap terhadap perilaku, norma subjektif, dan kontrol perilaku yang dipersepsi. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh sikap terhadap perilaku, norma subjektif, dan kontrol perilaku yang dipersepsi, baik secara bersama-sama maupun secara parsial, terhadap niat artis rekaman dalam meng-copy file audio digital. Penelitian ini mengaplikasikan model dari Teori Perilaku Terencana untuk menjelaskan niat meng-copy file audio digital yang dilakukan oleh artis rekaman.

Populasi dari penelitian ini adalah artis rekaman yang karyanya telah dipublikasikan, yang berdomisili di Kota Jakarta, Surabaya dan Yogyakarta. Sampel penelitian ($N = 60$) diperoleh dari populasi dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Data variabel penelitian diperoleh dengan menggunakan empat buah angket yaitu angket niat, sikap terhadap perilaku, norma subjektif, dan kontrol perilaku yang dipersepsi. Hipotesis mayor diuji dengan analisis korelasi ganda (uji F), dan hipotesis minor diuji dengan analisis korelasi parsial (uji t).

Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa sikap tergolong sangat tinggi (sebanyak 50%); norma subjektif tergolong dalam kategori sedang (sebanyak 43,7%); kontrol perilaku yang dipersepsi tergolong tinggi (sebanyak 41,7%); dan niat meng-copy file audio digital tergolong sangat tinggi (36,7%).

Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa: 1) terdapat pengaruh yang sangat signifikan dari sikap, norma subjektif, dan kontrol perilaku (secara bersama-sama) terhadap niat meng-copy file audio digital pada artis rekaman ($F = 11,833$; $p = 0,001$ di mana $p < 0,01$); 2) terdapat pengaruh positif yang sangat signifikan dari sikap terhadap niat meng-copy file audio digital pada artis rekaman ($t = 2,980$; $p = 0,004$ di mana $p < 0,01$); 3) tidak terdapat pengaruh dari norma subjektif terhadap niat meng-copy file audio digital pada artis rekaman ($t = 1,107$; $p = 0,273$ di mana $p > 0,05$); dan 4) terdapat pengaruh positif yang sangat signifikan dari kontrol perilaku terhadap niat meng-copy file audio digital pada artis rekaman ($t = 2,106$; $p = 0,040$ di mana $p < 0,05$).

Kata kunci: niat, sikap terhadap perilaku, norma subjektif, kontrol perilaku yang dipersepsi, *file audio digital*, artis rekaman.